

**Nacionalismos argentinos.
La discusión José Ingenieros y Ricardo Rojas, 1912-1913**

Alejandro Herrero
USAL-UNLa-CONICET, Buenos Aires

José Ingenieros plantea en 1910 que la República Argentina se ha constituido en una nación moderna, por sus condiciones geográficas, raciales y económicas; y que esa condición lo obliga, para defender la civilización, a tutelar a las demás naciones de Sud América así como en el norte Estados Unidos tutela a las naciones de Centro América. Mi objetivo consiste en estudiar su discusión epistolar con su amigo Ricardo Rojas, que lo confronta con una concepción diametralmente opuesta. Registro, a título de hipótesis, nacionalismos argentinos; y una de las entradas para su estudio reside en la indagación de las polémicas.